

Bogotá, 7 de mayo de 2013
Comunicado de Prensa N° 900

EN POPAYÁN TRABAJAN POR LA GESTIÓN DEL RIESGO

Una red de comunicaciones en el Volcán Puracé ayudaría al país en caso de un evento natural

Bogotá 7 de mayo 2013. Como una iniciativa para que el sur del país se “una” en comunicaciones y poder estar al tanto en caso de algún evento natural de grandes proporciones los radioaficionados, por medio del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Popayán, han propuesto la construcción de un bunker que se encontraría a 4.600 metros de altura en el cráter del volcán Puracé.

Así fue informado por Hernán Barona, coordinador del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres quien explicó en qué consistiría esta iniciativa y cómo se crearía.

“Se colocarían 4 paneles solares e igual número de repetidoras que tendrán como fin unir en el comunicaciones a los departamentos del Caquetá, Valle del Cauca, parte de Nariño, Huila, el pacífico (hasta Ladrilleros), en ocasiones podría llegar hasta Malpelo y parte de Ecuador”, dijo Barona, al señalar que lo más costoso sería el bunker donde estarían todos los elementos y que podría tener un costo de 50 millones de pesos.

Este sistema además podría prestar servicios al Servicio Geológico Colombiano y a todo el país porque se tendría comunicación inmediata de lo que suceda en estas zonas del país.

Por ejemplo, explicó el funcionario “Si se registra una avalancha en un municipio de Huila, de allí se comunican y de inmediato estaríamos transmitiendo la información y de esta forma se ayuda al requerimiento. Son Sistemas de Alerta Temprana. Todo esto ayudaría a la comunidad, porque es un camino de comunicación invaluable”.

Se están buscando los apoyos, porque allí ya en algún momento hubo algo, pero ahora se buscan recursos para poder generar una red de comunicaciones para el tema de eventos naturales, concluyó Barona.

Sabías que...

El volcán Puracé...Es un volcán ubicado en el departamento del Cauca, sobre la cordillera central. Está localizado en el área del Parque Nacional Natural Puracé a una distancia de 52 kilómetros de la ciudad de Popayán. Su altitud es de 4.646 msnm.

Redactó: YINETH PINILLA QUINTERO

Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139, sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co PIN 28762DE0